

# *Garzón se lesiona y no irá a Copa Mundial de Lucha Libre*

---



La Habana, 7 mar (JIT) La Comisión Nacional de Luchas informó que el multimedallista mundial Geandry Garzón no integrará el equipo para la Copa del Mundo de Lucha Libre de Yakutia, Rusia, programada para la semana próxima.

«Presenta una pequeña lesión de menisco en la pierna izquierda, y los colectivos técnico y médico decidieron que no intervenga para cuidarlo de cara a los Juegos Panamericanos de Lima 2019», afirma el comunicado llegado a **JIT**.

El certamen en suelo ruso acontecerá los días 16 y 17 de marzo, fechas en las que la tropa de Julio Mendieta lidiará frente a locales, japoneses y turcos.

El equipo tiene como otros integrantes a los medallistas mundiales de nivel absoluto Yowlys Bonne (61 kg), Alejandro Valdés (65 kg), Franklin Marén (70 kg), Reineris Salas (97 kg) y Oscar Pino (125 kg).

Además forman parte del grupo Reineris Andreu (57 kg), rey universal para menores de 23 años, y los de menos rango Reinier Pérez (79 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg) y Lázaro Hernández (92 kg). En breve debe ser designado el sustituto de Garzón.

El pasado año los cubanos finalizaron cuartos de la tabla, y ahora aspiran a llegar al podio.

Los otros equipos asistentes a la lid son Estados Unidos, Irán, Georgia y Mongolia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185279-garzon-se-lesiona-y-no-ira-a-copa-mundial-de-lucha-libre>



**Radio Habana Cuba**